



8 Pièces

300 m²

Réf. 2354

4 350 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située au sein de la célèbre baie d'Agay, entre le massif de l'Estérel et les eaux azur de la Méditerranée, DELUXIA vous invite à découvrir une propriété rare bénéficiant d'un panorama exceptionnel sur le littoral. Cette villa contemporaine avec vue mer à vendre à Agay offre près de 300 m2 de surface habitable implantés sur un terrain paysager d'environ 1 250 m2. Conçue pour profiter pleinement de son environnement privilégié, elle se distingue par ses lignes modernes, ses espaces ouverts et ses larges baies vitrées laissant entrer la lumière naturelle à toute heure de la journée. ...

Ideally located in the famous Agay Bay, between the Esterel massif and the azure waters of the Mediterranean, DELUXIA invites you to discover a rare property with exceptional panoramic views of the coastline. This contemporary villa with sea views for sale in Agay offers nearly 300 m2 of living space set on a landscaped plot of approximately 1,250 m2. Designed to take full advantage of its privileged surroundings, it is distinguished by its modern lines, open spaces and large bay windows that let in natural light at all times of the day. Accessible by elevator, the main level reveals a vast ...

DELUXIA IMMOBILIER

40 Avenue Jean Jaurès, 83120 - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

